

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 03. Juni 2008

Entfernen der wilden Hecken an der Mauer des Grorother Hofes (CDU-Fraktion)

Der Magistrat wird gebeten, den Bereich der Mauer entlang der ehemaligen Straße nach Schierstein am Grorother Hof von Hecken zu befreien.

Begründung:

Durch den wilden Heckenwuchs nimmt die historische Mauer des Grorother Hofes dauerhaft Schaden. Ebenso stellt sich der Eingangsbereich Frauensteins in diesem Bereich nicht schön dar, da hier insbesondere die Brombeerhecken wild wachsen und es einen ungepflegten Eindruck hinterlässt.

Beschluss Nr. 0036

Der Antrag der CDU-Fraktion wird mit folgender Änderung beschlossen:

Der Magistrat wird gebeten, die Eigentumsverhältnisse im Bereich der Mauer entlang der ehemaligen Straße nach Schierstein am Grorother Hof zu prüfen und - falls es sich um eine städtische Liegenschaft handelt - diesen Bereich von Hecken zu befreien.

+

+

Verteiler:

Dez. III/80
1006

Lupp
Ortsvorsteher